

PERS

Di Penghujung Ramadhan 1445 H, Lapas Tembilahan Konsisten Distribusikan Menu Sahur dan Berbuka Kualitas Terbaik Kepada WBP

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.PERS.CO.ID](http://NANDA.PRAYOGA-INDRAGIRIHILIR.PERS.CO.ID)

Apr 4, 2024 - 09:36



Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan membagikan Menu Sahur dan Berbuka Puasa hingga Extra Fooding bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) di Bulan Ramadhan 1445 Hijriah, Rabu (03/04/2024). Memasuki penghujung Puasa Ramadhan ini, tampak Menu Sahur kali ini yaitu nasi putih dengan lauk ikan goreng cabe hijau lengkap dengan tumis sayur kol kacang panjang. Sedangkan Menu Berbuka Puasa yakni Nasi Putih dengan sop

ayam kentang serta semangka.

Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, menjelaskan bahwasannya pembagian Menu Sahur dan Berbuka Puasa bagi WBP disesuaikan dengan Daftar Menu Harian yang sudah terjadwal.

"Pendistribusian Menu Sahur dan Berbuka Puasa bagi para Warga Binaan selama Bulan Ramadhan 1445 Hijriah disesuaikan dengan Daftar Menu Harian yang sudah terjadwal. Menu bervariasi setiap harinya, komitmen kita tetap untuk selalu memberikan yang terbaik," jelasnya.

Kalapas Tembilahan juga berpesan kepada Petugas Dapur untuk selalu memastikan pengolahan bahan makanan tepat waktu sehingga dapat didistribusikan tepat waktu pula.

"Saya juga berpesan kepada Petugas Dapur untuk selalu memastikan pengolahan bahan makanan tepat waktu sehingga dapat didistribusikan kepada para Warga Binaan dengan tepat waktu pula," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas Tembilahan mengungkapkan bahwasannya selain menu sahur dan berbuka puasa, Lapas Tembilahan juga membagikan Extra Fooding bagi WBP jelang berbuka puasa. Extra Fooding yang dibagikan juga bervariasi seperti es cendol, kurma, risoles dan lain sebagainya.

Tampak pengolahan bahan makanan hingga pendistribusiannya menuju masing-masing Kamar Hunian WBP dikawal oleh Petugas atas nama Thoriq Arrafi Kurniawan. Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif.